

## **Schwangerschaft und Geburt**

Auf dem Ihnen mitgegebenen Brief ist der Zeitpunkt für den Schwangerschaftstest vermerkt. Sollten Sie keine größere Wegstrecke von Ihrem Heimatsort zurücklegen müssen, würde wir Sie ersuchen, diesen an der Klinik durchzuführen, weil wir im Zuge dessen auch gleich das weitere Vorgehen besprechen und weiterführende notwendige Medikamente verschreiben könnten.

Natürlich ist es nachvollziehbar, dass Sie bei langer Fahrzeit den Schwangerschaftstest zu Hause durchführen möchten: In diesem Fall bitten wir Sie, uns so bald als möglich über den Ausgang des Versuches zu informieren, weil es auch darum geht, die weiteren Schritte gemeinsam - zumindest telefonisch – kurz zu besprechen. (LINK Tel. Nr.) – im Übrigen sind auch wir sehr an Ihrem Ergebnis interessiert!

Spätestens in der 8.Schwangerschaftswoche möchten wir auf jeden Fall eine Ultraschalluntersuchung durchführen, um den Embryo zu sehen und seine Herzaktion festzustellen.

Danach übergeben wir Sie gerne zur weiteren Betreuung Ihrer Schwangerschaft wieder an Ihren Frauenarzt, Ihre Frauenärztin.

Sollten sie Probleme haben, können Sie jederzeit Hilfe an der Frauenklinik finden. Es betreut sie „Ihr Team“ weiter oder Spezialisten, die von uns über Sie informiert wurden (Pränataldiagnostik, Stationen).

Wenn wir sie zur Geburt Ihres Kindes wieder bei uns sehen sollten, freut uns das besonders.

Bitte informieren Sie uns unbedingt bez. des Ausgangs Ihrer Schwangerschaft. Ein entsprechendes Formular über diese Meldung wird Ihnen bei einem der letzten Besuche hierorts ausgehändigt.

Diese Meldung ist im Übrigen verpflichtend, wenn sie eine Unterstützung durch den IVF Fonds bekommen!